

## Profilkurs Basketball

Dunken wie LeBron James? Das lernt ihr hier nicht! Dafür Basketball spielen wie die deutschen Nationalmannschaften!

Basketball ist in Deutschland so präsent wie noch nie. Nach dem 3. Platz bei der Heim-EM sind wir zum ersten Mal in der Geschichte Weltmeister!! In einem spannenden Finale konnten sich unsere Basketball-Herren rund um die Berliner Brüder Franz und Moritz Wagner schlussendlich gegen Serbien durchsetzen. Und auch die Damen haben in den letzten Jahren eine rasante Entwicklung durchlebt. Nicht zuletzt wurde diese mit der Olympiagoldmedaille im 3x3 gekrönt.

5x5, 3x3, tricksen wie Dennis Schröder...all dies probieren wir im Profilkurs Basketball aus. Fair Play, Teamfähigkeit und Spaß stehen dabei an oberster Stelle. Ihr schlüpft in die Rolle von Spielerinnen und Spielern, Trainerinnen und Trainern sowie Schiedsrichterinnen und Schiedsrichtern.

Du hast Lust für unsere Schule Basketball zu spielen? Oder auch einfach nur aus Spaß? Dann bist du hier richtig!

Eins, zwei, drei...RHG!